

# Donan mochilas para estudiantes damnificados

Es una campaña ideada por una estudiante de la UCSC.

---

## Redacción

---

**A**ntonia Ferrada es una alumna de Derecho de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC), quien inició una campaña de donación de mochilas para estudiantes afectados por los incendios forestales en las regiones del Biobío y Ñuble.

La iniciativa surgió luego de que Antonia fue testigo

de muchas familias que, a pesar de haber visto como el fuego consumió todo lo que tenían, decidieron matricular a sus hijos.

"Para la semana de matrículas yo estuve interactuando con muchos papás, quienes me comentaban que venían a matricular a sus hijos a pesar de haber perdido su casa en los incendios", señaló la estudiante.

Según información que le facilitó la pastoral de la uni-



*La campaña la inició Antonia Ferrada, alumna de Derecho.*

versidad, le indicaron a Antonia que son 50 mujeres y 34 hombres los afectados.

La campaña durará durante todo el mes de febrero, para que, cuando llegue marzo y los alumnos entren

a clases, puedan contar con suficientes útiles.

"Voy a citarlos en la sede donde he estado teniendo como mi mesa gestora donde tengo las cajas que han llegado", señaló.